

EXCELSIOR

Mitterrand Pide la Ayuda de Videla Para Lograr la Libertad de los Hijos de Gelman

BUENOS AIRES, 27 de agosto. (AP y AFP)—El líder socialista francés, Francois Mitterrand, envió hoy un telegrama al Presidente argentino, Jorge Rafael Videla, en el que pide su intervención para la inmediata libertad de los hijos del poeta y periodista Juan Gelman.

"Solicito la intervención de su gobierno" —puntualiza el telegrama— "para asegurar la libertad de los hijos del poeta argentino Juan Gelman y el retorno a una situación que garantice la protección efectiva de los derechos del hombre en ese país".

Dos hijos de Gelman —Nora y Marcelo— así como su nuera Claudia, fueron secuestrados el martes último en Buenos Aires, por un comando de civiles armados.

Mientras, el ex Presidente Héctor Cámpora y su hijo Héctor se hallan aún asilados en la embajada de México en Buenos Aires, desde mayo, y aún no se ha obtenido el salvoconducto para que salga del país, según lo señala el diario conservador La Prensa.

Recuerda que las autoridades diplomáticas mexicanas

informaron oportunamente de esa situación da la Cancillería argentina.

Por otra parte, fuentes responsables afirmaron que los ex parlamentarios radicales,

Hipólito Solari Irigoyen y Mario Abel Amaya se encuentran detenidos a disposición del Poder Ejecutivo Nacional. No pudo ser confirmada oficialmente la versión

EXCELSIOR

Terrorismo Antisemita en Argentina

★ Destrozaron las Fachadas de dos Sinagogas

★ Desactivaron dos Artefactos Explosivos

★ Montoneros se Adjudicó Varios Atentados

BUENOS AIRES, 27 de agosto. (AP, AFP)—En un nuevo estallido de violencia en el país, a causa de atentados terroristas fueron destrozadas las fachadas de dos sinagogas en esta capital y artefactos explosivos fueron desactivados frente al diario "La Opinión" y en una galería comercial, en lo que parecería marcar un auge de antisemitismo.

Mientras tanto, la organización guerrillera "Montoneros", se adjudicó hoy los atentados con bombas ocultas en ofrendas florales, ocurridas anoche contra un ejecutivo.

Estas situaciones provocaron que el ejército reiterara medidas de precaución en mensajes públicos, que se difunden por todos los medios.

Jacobo Timerman, el director de "La Opinión", es de ascendencia judía, y la galería está formada por diversas tiendas pequeñas, cuyos propietarios son en su mayoría también judíos.

Los "Montoneros", en llamas

a diversos medios de prensa, afirmaron que inician así una nueva técnica delicativa contra empresas extranjeras.

Victimas de los atentados con las ofrendas florales resultaron Marcel Capdeville, ejecutivo de Ika-Renault, quien sufrió graves heridas en ambas manos, las que le quedaron prácticamente destrozadas, así como serias quemaduras en el torax y el cuello, y Cristina Esmerodi, empleada de la empresa IBM, quien resultó con una mano amputada.

En las sinagogas no hubo víctimas, pero sí daños de consideración por el estallido de las bombas, dijo la policía.

En la advertencia del ejército se dice que la población deberá extremar las medidas de seguridad personal y actuar con "prudencia y desconfianza, en razón de que la subversión en su desesperado intento por mantener vigencia, esgrime distintos arbitrios para tratar de crear el caos y el terror", dice el mensaje.